

De un total de \$160 millones para gastos operacionales

# Municipio entrega primera cuota de subvención a Bomberos

● En cinco millones aumentó la entrega de la subvención en relación al 2023.

**Vicente Torres**

vtorres@elpinguino.com

Un total de 160 millones de pesos es lo que subvencionará la Municipalidad de Punta Arenas al Cuerpo de Bomberos de la capital regional, en una asignación que se dividirá en cuatro cuotas de 40 millones cada una.

En dependencias del cuartel general de la institución, ubicado en calle Chiloé, el superintendente, Patricio Cárdenas recibió el cheque entregado por el propio alcalde Claudio Radonich en lo que respecta a la primera cuota del aporte. La autoridad bomberil indicó que este presupuesto irá para los gastos operacionales con los que el Cuerpo de Bomberos atiende las diversas emergencias a diario.

Gastos en matención de unidades y contratos nuevos para los cuarteleros

serán algunas de las aristas en las que invertirá la institución con este nuevo ingreso a sus arcas.

“Este aporte viene a paliar las operaciones regulares de nuestro Cuerpo de Bomberos. Teníamos un déficit de cuarteleros y ahora tenemos conductores las 24 horas del día y eso va a significar una gran ayuda para la comunidad, porque vamos a tener más eficiencia en las emergencias”, comentó el superintendente Patricio Cárdenas, quien pertenece a la Cuarta Compañía.

Por su parte, el alcalde Radonich destacó que “para nosotros es fundamental, y siempre estamos agradecidos por su permanente colaboración a nuestra ciudad, no solamente es el control de incendios también incidentes menores hasta otros más grandes como fue la



VICENTE TORRES

**El superintendente Patricio Cárdenas y el alcalde Claudio Radonich.**

pesquera Blumar. Siempre uno queda corto con los agradecimientos, pero también tenemos cumplido un rol importante para los gastos que debe tener el Cuerpo de Bomberos en la ciudad. Acompañamos esta profesional institución con hechos concretos, que permitan apoyar a las ocho

compañías más la Brigada de Río Seco”.

En esa misma línea, desde el municipio indicaron que dichos recursos no son los únicos asignados por la alcaldía a Bomberos, ya que también destinarán fondos en proyectos específicos que llegue a presentar la institución.



CEDIDA.